

## Mise en œuvre d'un projet au cycle 3

Projet commun pluridisciplinaire autour de la danse de création avec 3 écoles primaires du secteur du collège du Val d'Ardières de Beaujeu.



Un projet pluridisciplinaire a permis aux élèves de CM1-CM2 des écoles de Lantignié, Quincié et Régnié Durette de travailler avec les élèves de deux classes de 6<sup>ème</sup> du collège Val d'Ardières de Beaujeu.

Une action autour de la danse a été initiée lors d'un conseil écoles/collège et a conduit à la présentation par les élèves de leurs créations le 11.05.2017 sur la scène du théâtre de Villefranche dans le cadre de la Semaine de la Danse.



Véritables moments de travail, pendant lesquels les élèves n'ont pas ménagé leur peine, ces rencontres n'en ont pas moins été de véritables temps d'échanges et de partage. entre « danseurs » conscients de vivre et partager un projet d'envergure.



Si les élèves ont travaillé dans un premier temps de manière isolée autour de la thématique choisie, la nécessité de se rencontrer s'est imposée...

